

中之町幼稚園教育目標

げんきな子

かんがえる子

なかよくする子

がんばる子



# 港区立中之町幼稚園 4月 園だより



中之町幼稚園ホームページ X



令和6年4月9日  
港区立中之町幼稚園  
園長 大橋 美都子

よろしくお願いいたします

園長 大橋 美都子

令和6年度が始まりました。お子様の入園・進級おめでとうございます。中之町幼稚園第132回の入園式では30名の新入園児を迎えます。そして、6名の新しい転入園児も迎えました。今年度、開園134年目の歴史の本園ですが、入園式はなぜ132回目なの？と疑問に思う方もいらっしゃることでしょう。これは、戦争の影響によって休園せざるを得なかった期間があるためです。134年目の園生活は全園児75名でスタートいたします。

さて、本園は新園舎建築、引っ越し、仮園舎取り壊し、園庭工事と長い年月を経て全ての工事が完了し、今年度が初めて全て整った環境での園生活のスタートとなります。6年度からは、ネイティブティーチャー（幼稚園NT）が新たに配置され、楽しみながら英語に触れる経験もしていきます。また、多様なご家庭の子育ての支援として、配達弁当や長期休業中の預かり保育などの事業も引き続き実施いたします。

変化が急速で予測が困難な時代において、子どもたちにはたくましくしなやかに創造的に生きていく力が必要であると言われていています。また、「人生100年時代」と言われる現代、人生を充実したものにするには、生涯にわたって心身ともに健康でなければなりません。人格形成の基礎を培う幼児期の教育の重要性を再認識し、全ての子どもたちのウェルビーイングを目指して教育活動を進めてまいります。幼児も保護者の皆さまも、教員たちも「幼稚園が楽しい！」「子育てって面白い！」と思えるような中之町幼稚園、さらに、地域に愛される、頼りにされる幼稚園になるよう教職員一同力を尽くしてまいります。

今年度も本園の教育活動にご理解とご支援ご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。



中之町幼稚園のシンボルツリー「さくらちゃん」  
幾度も移植に耐えて今年も花を咲かせました。

ピオトープ池のたくさんのメダカたちが  
子どもたちの声を待ち望んでいるようです。

